

**DEPUTI BIDANG
DUKUNGAN KEBIJAKAN**

LAMPIRAN
RENCANA KINERJA TAHUNAN

Unit Eselon I: Deputi Bidang Dukungan Kebijakan
Tahun : 2013

NO.	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
(1)	(2)	(3)	(4)
1	Terselenggaranya analisis, pemantauan, evaluasi, dan penyiapan saran pertimbangan terhadap permasalahan dan pelaksanaan kebijakan dalam negeri dan hubungan internasional, serta rekomendasi kebijakan atas kelayakan permohonan kegiatan/acara kepresidenan di dalam dan luar negeri secara akurat dan tepat waktu sesuai standar.	Persentase rekomendasi kebijakan dalam negeri dan hubungan internasional yang disetujui oleh Mensesneg dan/atau untuk diteruskan kepada Presiden	100%
		Persentase rekomendasi kebijakan atas kelayakan permohonan kegiatan/acara kepresidenan di dalam dan luar negeri yang disetujui oleh Mensesneg dan/atau untuk diteruskan kepada Presiden	100%
2	Terselenggaranya penyiapan dan penerjemahan naskah surat dan naskah dokumen kepresidenan/kenegaraan dan pimpinan serta pengelolaan pencatatan verbatim secara akurat dan tepat waktu sesuai standar.	Persentase naskah <i>Letter of Recall (LR)</i> , <i>Letter of Credence (LC)</i> Dubes RI, <i>Letter of Commission (LC)</i> Konsul/Konsul Jenderal/Konsul Kehormatan RI dan <i>Exequatur</i> untuk konsul asing serta naskah/surat resmi kepresidenan yang diselesaikan sesuai standar.	100%
		Persentase pencatatan verbatim pidato/sambutan Presiden RI yang dapat dijadikan sebagai dokumen negara.	100%
		Persentase penerjemahan naskah surat, pidato, dan dokumen resmi kepresidenan/kenegaraan serta pimpinan yang diselesaikan sesuai standar	100%
3	Terselenggaranya pembinaan dan pengembangan karir jabatan fungsional penerjemah.	Persentase pejabat fungsional penerjemah yang berhasil dibina dan dikembangkan	100%
4	Tersedianya layanan data dan informasi serta layanan jaringan komunikasi data internal dan global secara akurat dan mutakhir.	Rata-rata pengunjung portal nasional http://www.indonesia.go.id , http://www.setneg.go.id , sistem database dukungan kebijakan nasional dan intranet per tahun.	100%
		Rata-rata pengunjung perpustakaan per tahun.	100%
		Persentase aplikasi-aplikasi sistem pendukung perumusan kebijakan dan otomasi perkantoran yang disosialisasikan dan diterapkan secara tepat waktu.	100%
		Persentase ketersediaan layanan infrastruktur komunikasi data dan informasi sesuai standar.	100%

**LAMPIRAN
RENCANA KINERJA TAHUNAN**

Unit Eselon II
Tahun

: Asisten Deputi Dukungan Kebijakan Dalam Negeri
: 2013

Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)
Terselenggaranya analisis, pemantauan, evaluasi, dan penyiapan saran pertimbangan terhadap permasalahan dan pelaksanaan kebijakan dalam negeri, serta rekomendasi kebijakan atas kelayakan permohonan kegiatan/acara kepresidenan di dalam negeri secara akurat dan tepat waktu sesuai standar	Persentase rekomendasi kebijakan atas permasalahan dan pelaksanaan dalam negeri yang disetujui oleh Mensesneg dan/atau untuk diteruskan kepada Presiden	100%
	Persentase rekomendasi kebijakan atas kelayakan permohonan kegiatan/acara kepresidenan di dalam negeri, serta peringatan hari-hari besar nasional yang disetujui oleh Mensesneg dan/atau untuk diteruskan kepada Presiden	100%